

Liebe Turnier-Interessenten,

wie viele von euch schon gehört haben, ist es nun endlich fix – wir dürfen Ende September in Faak am See die **1. Österreichischen Meisterschaften im Parkinson-Tischtennis** ausrichten!

Danke an alle, die durch Verhandlungen und Vorbereitungsarbeiten oder dann direkt vor Ort dazu beitragen, v.a. Horst Ollram, der mit dem ÖTTV das diesbezüglich nötige Einvernehmen hergestellt hat!

Anbei findet ihr nun die endgültige Ausschreibung dafür. Wer am Freitag, 27.09.2024, schon im Laufe des Nachmittags anreist und beim Aufstellen der Tische und Banden mithilft, kann sich dafür abends schon 2 Stunden in der Sporthalle an die dortigen Tische gewöhnen und einspielen.

Wichtige Infos für euch:

Grundsätzlich gilt wieder wie üblich: in den Gruppenspielen bzw. Vorrunden ist selbst zu zählen, also von einem Spieler, der gerade nicht selbst spielt. Für Halbfinal- und Finalsspiele werden dann eigene Schiedsrichter eingesetzt.

Balljungen/-mädchen haben grundsätzlich keine, bitte sprecht euch also falls nötig mit euren Begleitpersonen bzw. Kollegen ab, die nicht mehr im Bewerb spielen, damit sie euch unterstützen.

Die **Anmeldung** muss an die Emailadresse nennung@ptta.at unter Beifügung der ausgefüllten **Nennadatentabelle** erfolgen. Wer schon bei der WM 2023 in Wels gespielt hat, braucht kein Parkinson-Diagnose-Zertifikat mehr beizulegen, bitte nur zur Kontrolle das Erstdiagnosedatum eintragen. Alle anderen legen bitte einen Arztbefund bei, bestmöglich mit Bestätigung des Erstdiagnosedatums (dieses ist aber jedenfalls einzutragen) - außer die kürzlich beigetretenen Mitglieder, die diesen schon der Beitrittserklärung beigelegt hatten.

Das **Nenngeld** in Höhe von € 35,- ist bis **Nennschluss 02.09.2024** auf unser bekanntes Konto AT892020201520017110 einzuzahlen, erst dann hat man seinen Platz bei der ÖM fix.

In der Tabelle ist auch anzugeben, wer für 1 oder 2 Nächte **ein Doppelzimmer im BSZF Faak** mit Vollpension buchen möchte, da dies gesammelt über uns als Verein gebucht und abgerechnet werden muss. **Dies müssen wir bis 18.8. wissen und fix beim BSZF buchen!** ABER: falls jemand kurzfristig stornieren muss, wird das Zimmer voll verrechnet, also schließt am besten eine **Reisekosten-Stornoversicherung** ab, denn wir müssen den Zimmerpreis in jedem Fall schon vorab von euch einheben! Bei der Europäischen Reiseversicherung ist das lt. Auskunft schon um € 29,- möglich!

Wer also ein Doppelzimmer im BSZF möchte, muss dann den entsprechenden Betrag **bis 02.09.2024** auch schon auf oben genanntes Konto einzahlen, weil wir das dann gesammelt an das BSFZ weiterleiten müssen. Wenn bis 2.9. nicht eingezahlt wird, stornieren wir das für euch gebuchte Zimmer, und ihr müsst euch ein anderes Quartier suchen. Es geht leider nicht anders.

Einzelzimmer sind dort leider nicht wirklich verfügbar. Ev. gibt es die Möglichkeit, falls das Haus nicht ausgebucht ist, kurz vor dem Turnier noch anzufragen, und gegen Aufpreis ein DZ in EZ-Buchung zu bekommen, also ein DZ in 2 EZ umzuwandeln – aber dafür kann nicht garantiert werden.

Wer FIX ein Einzelzimmer möchte, kann sich beim Tourismusbüro Faak informieren oder auch sonst in der Umgebung selbst buchen. Die Kontaktdaten stehen in der Ausschreibung.

ABER: dann wird eine **Benützungsgebühr im BZSF** fällig, siehe unten.

Die Zimmerpreise im BSFZ Faak sind:

Inkl. **Vollpension** pro Nacht und Person im Doppelzimmer :

Für SpielerInnen € 77,- (ermäßigter Preis für SportlerInnen!)

Für Begleitpersonen, Funktionäre, Betreuer € 91,-

Einmalig kommt dann auch noch eine Tourismusbüher von € 15,- pro Aufenthalt und Person zu tragen (egal ob für 1 oder 2 Nächte gebucht wird, Pauschale für Aufenthalte unter 4 Nächten!).

Also hier ein Rechenbeispiel:

1 Spieler reist mit seiner Ehefrau am Freitag an, bleibt 2 Nächte bis Sonntag:

€ 77x2+15 = € 169 sowie € 91x2+15= € 197 , also in Summe für beide Personen zusammen € 366,-.

Wg. Verpflegung wäre es allerdings auch möglich, als extern wohnender Turnierteilnehmer das Mittagessen und/oder Abendessen im BSZF dazubuchen – Mittagessen € 17,- Abendessen € 16,- pro Tag... Das Essen wird dann in bar vor Ort kassiert!

Allerdings muss man bedenken, dass man, wenn man nicht im BZSF wohnt, **pro Person und Tag** (ev. auch für Begleitpersonen, da verhandeln Horst grad noch), wenn man mindestens 1 Essen dazugebucht hat, trotzdem noch zusätzlich **€ 11,-** für die Sporthallennutzung inkl. Sanitäreanlagen zu zahlen hat, - wenn man KEIN Essen dazugebucht hat, **sogar € 18,- pro Person und Tag!** Auch das müssen wir dann vor Ort in bar kassieren und an das BSZF einzahlen! Daher bitte bestmöglich im BSZF buchen! Wenn jemand unbedingt ein Einzelzimmer möchte, muss man die Buchungslage abwarten, vielleicht werden dann kurzfristig welche mit Aufpreis dafür freigegeben. Von Haus aus ist es allerdings nicht möglich, Einzelzimmer im BSZF zu buchen.

Bitte also, wenn von externen das Essen im BSZF gewünscht wird, in der Tabelle ganz rechts wie im Beispiel erläutert mit angeben, damit wir das Essen im BSZF buchen können, wenn wirklich jemand woanders wohnen möchte.

Die Mittagspausen und das Spielende am Samstag werden natürlich an die Zeiten der Vollpension im BSZF angepasst. Die Essenszeiten – soweit bekannt – sind:

Frühstück : gaaaanz früh 😊 , Mittagessen von 12 bis 13 Uhr, Abendessen von 18 bis 19 Uhr

Ein detaillierter Zeitplan wird in der Woche des Turniers auf unserer Homepage veröffentlicht und an die angemeldeten SpielerInnen ausgemailt.

Bitte auch, da für Herbst wieder die nächste Corona-Welle erwartet wird, einen aktuellen Selbsttest (unbedingt neues Testkit verwenden, alte zeigen die neuen Varianten nicht mehr an!) vor Anreise zu machen, und nur anzureisen, wenn man gesund ist! Als Eigenschutz und zum Schutz der anderen! Mit Arzttattest ist dann auch üblicherweise die Kostenübernahme durch die Reisekosten-Stornoversicherung kein Problem!

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnahme!

LG Hermine und das Organisationsteam